



東京都立立川学園 学校通信⑥

令和7年 9月2日

# 立川だより

東京都立立川学園  
校長 市川 裕二  
東京都立川市栄町 1-15-7  
電話 042-523-1358



## 2学期の始まり



夏季休業が終了しました。皆さんは、どのように過ごされたでしょうか？

1学期の学習を復習した。家の手伝いをした。家族旅行をした。ゆっくり過ごした。好きな趣味等を行った。部活動の練習で学校に行っていた。などなど、一人一人に応じた休業だったと思います。

学校も閉庁日を設けるなどして、教職員一同、2学期に向け心身ともに休養や準備ができたと思います。

今年の夏は7月から猛暑になり、8月もずっと猛暑で、8月まで雨が降らないことが続き、水不足が心配され、ダムの貯水率も低くなってしまったなど心配がありました。それが8月6日から、九州など全国で相次いで発生した大雨になり、政府はこの大雨被害を、激甚災害に指定する方針を示しました。8月後半になったら、台風が急に発達し、鹿児島県を中心に線状降水帯が発生し、大雨の被害が出ました。激しい天候であったと思います。

新学期が始まりますが、気象庁の発表した今後3カ月の予報では、9月と10月は、平均気温が例年より高く、11月になってようやく平年並みになるようです。また9月の東京は、猛暑日は数日で済みそうですが、真夏日はまだまだ続くようです。夏日は1日の最高気温が25度以上、真夏日は30度以上、猛暑日は、35度以上となっていますから、まだまだ暑い日がつづきそうです。熱中症への注意も引き続き実施していく必要があります。

さて、2学期が始まります。1学期は、新しい学校や学級、友達、先生ということもあり、慣れないスタートであったかもしれませんが、2学期は、1学期の学習の成果を踏まえ、より一層充実する学期にしてほしいと思っています。9月～12月まで、1年間で最も長い期間の学期にもなります。健康や事故に留意しながら、学習や運動に取り組んでください。

学校でも10月には、聴覚障害教育部門、知的障害教育部門のすべての学部で実施する「立川祭」という大きな行事があります。学校全体で盛り上げる行事。立川学園になり、新たに生まれ変わった行事です。立川祭は、各部門、各学部が趣向を凝らして、舞台発表・ワークショップや展示等を行う予定です。ぜひ、保護者の皆様の御参観と幼児・児童・生徒への応援や励ましをお願いいたします。